



El día de los muertos

publié le 10/11/2023

Avec les élèves de 3C, partons à la découverte de la célèbre fête mexicaine...

Descriptif :

Aujourd'hui, **les élèves de 3C** vous proposent de découvrir "**el día de los muertos**", la fameuse fête mexicaine.

Aujourd'hui, **les élèves de 3C** vous proposent de découvrir "**el día de los muertos**", la fameuse fête mexicaine.

El día de los muertos, qui a lieu le 2 novembre, est une véritable fête qui marque le retour temporaire sur terre des êtres chers décédés. Cette célébration est classée au patrimoine culturel immatériel de l'Unesco depuis 2003.

Les studios Disney ont mis en avant cette fête dans le film d'animation *Coco* de 2017 dans lequel Miguel se retrouve propulsé dans le pays des morts et découvre les secrets de sa famille.

Les élèves de la classe de 3ème C ont donc travaillé activement sur cette thématique pour proposer une animation colorée au réfectoire à travers de belles décorations (calaveritas, flores de cempasúchil, el altar...) pour accompagner le menu spécial concocté pour l'occasion pour notre *Jefe* Sébastien et sa brigade !

Pour découvrir el día de los muertos, jouer, t'entraîner à la réalisation des décorations ou apprendre à te maquiller comme la *catrina* ou *el catrín*, clique sur le lien ci-dessous :

[el día de los muertos](#) ↗

¡Feliz día de los muertos !

Señor DURIEUX

Portfolio

